

SCHLITTELPAUSCH



LASSE EINEN TOLLEN PISTEN-TAG GANZ BESONDERS AUSKLINGEN: MIT DEM SCHLITTELPLAUSCH VON FURI NACH ZERMATT

Daten

Jeden Dienstag und Donnerstag vom 07. Dezember 2021 bis ca. Mitte März 2022 (je nach Schneeverhältnissen)

Schlittelpiste Furi - Zermatt

Information

- Abfahrt: 18.30 Uhr ab Talstation Matterhorn glacier paradise
- Stirn- oder Taschenlampe empfohlen
- Bitte bringe deinen eigenen Schlitten mit. Schlitten können in den Zermatter Sportgeschäften gemietet werden.

Preise

- Erwachsene: CHF 10.50
- Kinder 9 bis 15.99 Jahre: CHF 5.50
- Ermässigtter Tarif: CHF 5.50*

**Ermässigungsberechtigt sind Inhaber von Peak Pass, Jahres- und Saisonpass, Halbtax, GA oder einer Fahrkarte des Swiss Travel Systems (exkl. Swiss Transfer Ticket)*

Anmeldung

An der Verkaufsstelle Matterhorn glacier paradise oder online matterhornparadise.ch/webshop

A GREAT WAY TO ROUND OFF A WONDERFUL DAY ON THE SLOPES: TOBOGGANING FUN FROM FURI TO ZERMATT

Dates

Every Tuesday and Thursday, December 7th, 2021 until the middle of March 2022 (depending on snow conditions)

Toboggan trail Furi - Zermatt

Information

- Departure: 6.30 pm from Matterhorn glacier paradise valley station
- Headlamp or torch recommended
- Bring your own toboggan. You can hire toboggans from the sports shops in Zermatt.

Prices

- Adults: CHF 10.50
- Children aged 9 to 15.99: CHF 5.50
- Reduced tariff: CHF 5.50*

** Reductions for holders of a Peak Pass, season and annual pass, half-fare, GA or a Swiss Travel System ticket (excl. Swiss Transfer Ticket)*

Registration

At the sales point Matterhorn glacier paradise or online matterhornparadise.ch/webshop